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登米市教育委員会会議録 

会議の名称 平成２０年第１２回登米市教育委員会９月定例会議 

平成２０年９月３０日（火） 

午後２時１５分 開会 

開催日時 

午後３時３４分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎 教育長室 

委員長氏名 教育委員長 畠山信弘 

教育委員長 畠山信弘 

教育委員長職務代行者 久保泰宏 

教育委員 橘智法 

教育長 佐藤壽昭 

出席委員氏名 

欠席委員 教育委員 猪股恭子 

傍聴者 なし 

教育次長（学校教育担当） 中津川定幸 

教育次長（社会教育担当） 後藤建一 

学校教育課長 加藤敬一 

生涯学習課長 千葉幸弘 

体育振興課長 泉敏彦 

教育総務課長 鈴木均 

事務局職員氏名 

活き生き学校支援室長 

（主任指導主事） 
金野勉 

書記 教育総務課 主幹兼総務係長 小野寺 悦子 

報告第１号 一般事務報告について 

報告第２号 専決処分の報告について 
議題 

報告第１号 承認 

報告第２号 承認 
会議結果
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議題･ 

発言･ 

結果 

畠山委員長 

畠山委員長 

鈴木総務課 

長

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

佐藤教育長 

畠山委員長 

久保委員 

佐藤教育長 

開会（午後２時１５分） 

教育委員会議の開会を宣言し、本日の議事日程に基づき会議を 

開く旨を告げる。 

前回会議録の承認を求めます。 

（８月２６日の会議録を朗読） 

会議録の朗読が終わりました。この内容についてご異議ありま 

せんか。 

（「なし」の声あり） 

ご異議がないものと認め、朗読のとおり承認することとします。 

会議録署名委員の指名を行います。 

委員長から指名してよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

ご異議がないようですので、１番久保委員、２番橘委員にお願 

いします。 

日程第１、報告第１号「一般事務報告について」を上程します。 

「教育長の一般事務報告について」教育長から報告させます。 

（一般事務報告について、平成２０年８月２７日から９月３０ 

日までの会議・行事出席状況やその概要などについて、別紙資料 

に基づき報告する） 

教育長の一般事務報告が終わりました。この件についてご質問 

ありませんか。 

９月定例議会の一般質問の中に、中田生涯学習センター展示室 

についての質問がありましたが、その内容を説明してください。 

中田生涯学習センター３階の民俗資料展示室についてもサト 

ウサトルミュージアムとして利用してはどうかという要望が議
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橘委員 

佐藤教育長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

佐藤教育長 

中津川教育 

次長 

畠山委員長 

会よりありましたが、すぐには困難であると答えました。 

学校のホームページに対する質問の内容についてお聞きしま 

す。 

いつも更新している学校もあれば、更新していない学校もある 

ようです。校長会を通して、各学校へホームページの内容を充実 

させるよう伝えます。 

ほかに質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

ご質問がないようですので、日程第１、報告第１号「一般事務 

報告について」は、報告のとおり承認することにご異議ありませ 

んか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議がないようですので、日程第１、報告第１号「一般事務 

報告について」は、報告のとおり承認することとします。 

暫時休憩します。 

（午後２時５５分から午後３時０５分まで休憩） 

休憩前に引き続き会議を開きます。 

日程第２、報告第２号「専決処分の報告について（平成２０年 

度登米市一般会計補正予算（第６号）に対する意見聴取について）」 

を上程します。 

説明を求めます。 

（議案を朗読） 

（議案内容を説明） 

説明が終わりました。報告第２号「専決処分の報告について（平
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久保委員 

後藤教育次 

長

畠山委員長 

後藤教育次 

長

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

成２０年度登米市一般会計補正予算（第６号）に対する意見聴取 

について）」ご質問ありませんか。 

ドラゴンボートの件ですが、ドラゴンボートは風船で膨らませ 

るのですよね。降りるときに転倒してボートに当たって骨折した 

と言う訳ですか。 

ボートから落水したのですが、ドラゴンボートというのは落水 

して興じるというレクリェーション的な要素もあります。 

怪我の原因について調査しました。当日は４人の小学生が乗っ 

ていましたが、落ちる際に誰かとぶつかりはしなかったかなど調 

べました。他の子どもたちには怪我もなく、ぶつかった記憶もな 

いということでした。また、水面に何か障害物がなかったかも確 

認しましたが何もなく、直接の原因は究明できませんでした。 

主催者としての医療費等の保護者への支払いについて教えてく 

ださい。 

損害賠償の支払いについては、議会での議決が必要となります。 

今回は、あくまでも概算払いですが、今のところスムーズな話し 

合いが行われており、最終的には２年後にほほの金具を取ったあ 

と、医療費等が確定してから支払うこととなります。 

ほかに質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

ご質問がないようですので、報告第２号「専決処分の報告につ 

いて（平成２０年度登米市一般会計補正予算（第６号）に対する 

意見聴取について）」は、原案のとおり決定することにご異議あ 

りませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議がないようですので、日程第２、報告第２号「専決処分 

の報告について（平成２０年度登米市一般会計補正予算（第６号） 

に対する意見聴取について）」は、報告のとおり承認することと 

します。
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畠山委員長 

畠山委員長 

次回の会議の日程は、１０月２１日（火）午後２時から行うこ 

とにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議がないものと認め、１０月２１日（火）午後２時から行 

うことに決定することとします。 

閉会（午後３時３４分）


